

Chers parents

Pour les enfants, le trajet scolaire est une expérience particulière qui permet de rencontrer d'autres enfants, contribue au développement social et favorise l'activité physique. Hélas, il comporte aussi certains risques, qu'une bonne éducation routière permet néanmoins de réduire.

De nombreuses compétences indispensables pour évoluer dans la circulation routière en toute sécurité sont encore au stade de développement chez les enfants, qui ne repèrent pas non plus toujours les dangers. Il revient donc à nous autres, adultes, d'accompagner les enfants et de les responsabiliser jusqu'à ce qu'ils-elles soient en mesure de parcourir le chemin de l'école de manière autonome et en toute sécurité.

En tant que parents, vous êtes responsables du comportement de vos enfants dans la circulation routière. Vous n'êtes cependant pas seuls à les éduquer dans ce domaine. Le personnel enseignant et l'éducation routière dispensée par la police contribuent à ce que les enfants adoptent un comportement plus sûr sur le chemin de l'école.

Nos sept conseils pourront vous aider à faire face à vos responsabilités. Nous vous remercions de votre soutien dans la réalisation de notre objectif commun: prévenir les accidents.

Le BPA, Bureau de prévention des accidents



Premiers pas dans
la circulation routière
bpa.ch/premiers-pas



Sécurité sur le chemin de l'école
bpa.ch/trajet-scolaire



Cette lettre est disponible dans d'autres
langues ainsi qu'en langage simplifié.
bpa.ch/lettre-aux-parents-chemin-ecole-1

Sept conseils

Prévoyez suffisamment de temps pour le trajet scolaire. Le stress peut conduire à un manque de concentration.

Veillez à ce que les enfants portent des vêtements clairs, des couleurs voyantes et des éléments réfléchissants.

Exercez-vous ensemble à parcourir le chemin de l'école et accompagnez les enfants aussi longtemps que nécessaire.

Les trottinettes ne sont pas adaptées pour parcourir le trajet scolaire.

Montrez aux enfants où marcher sur le trottoir: du côté des maisons et des jardins.

Choisissez le chemin le plus sûr, pas le plus court.

Montrez toujours le bon exemple en matière de circulation routière.